

Die Tischtennis-Abteilung des TV 1924 Gammelsbach e.V.



V.l.n.r. -hintere Reihe: Torben Helm, Alfred Zuckrigl, Günter Kreuzer, Horst Denniger, Bianca Flick, Holger Volk, Klaus Denniger

Vordere Reihe: Fritz Hupp, N.N., Setzer, Volk, Jochen Volk, Volk, Doris Volk

Bereits am 16.08.1951 wurde die Abteilung Tischtennis vom Vorstand des TV Gammelsbach gegründet und eine Tischtennisplatte in Auftrag gegeben.

1968 wurde erstmals eine Herrenmannschaft beim hessischen Tischtennisverband zum Spielbetrieb angemeldet, nachdem 2 Jahre zuvor der Trainingsbetrieb im Gasthaus Zur Krone aufgenommen worden war. Die Mannschaft bestand aus den Spielern Friedrich Lautenschläger, Wilhelm Weyrauch, Erwin Johann, Hans Setzer, Lothar Helm, Tilo Buchert und Günter Wagner. Aus Hobby und Freizeitsport wurde 1968, mit Beginn der Verbandsrunde und dem Messen mit anderen Mannschaften, die Attraktivität des Tischtennissports im Verein erhöht.

1974 konnte man in das vereinseigene Turnerheim umziehen, woraufhin im weiteren Verlauf noch 2 weitere Herrenmannschaften gemeldet werden konnten. In der Folge stellten sich sportliche Erfolge ein, die dazu

fürten, dass die 1. Herrenmannschaft mehrere Jahre in der Bezirksklasse spielen konnte.

Nachdem die Gründung der Abteilung sehr guten Anklang gefunden hatte, wurden 1973, mit der Meldung der 1. Jugendmannschaft, die Weichen für die Zukunft gestellt. Bereits 1977, in der dritten Runde nach Gründung der Jugendabteilung, konnte ein großer Erfolg, mit dem Erringen der Meisterschaft in der Tischtennis-Jugendkreisklasse Oberzent, gefeiert werden. Über die Jahre hinweg konnte die Jugendabteilung immer weiter ausgebaut werden und viele Erfolge feiern.

Leider musste nach Ende der Saison 2022/23 die Jugendmannschaft, aufgrund fehlender Übungsleiter, aufgelöst werden.

Mit den Spielerinnen Heidrun Wolf, Margit Bartel, Elke Reichert und Sigrid Beisel wurde 1978 eine erste Damenmannschaft gegründet. Dies brachte erneut Schwung in die Tischtennis-Abteilung und ermöglichte nun allen im Dorf die Ausübung dieses tollen Sports. So konnte 1982 sogar eine weitere Damenmannschaft für den Spielbetrieb gemeldet werden. Die 1. Damenmannschaft tat es den Herren gleich und schaffte 1988/89 ebenfalls den Sprung in die Bezirksklasse.

Den größten Erfolg feierten die Damen 2012 mit einem dritten Platz beim Hessenpokals in Niederselters. Für dieses Turnier hatten sie sich als Kreis- und Bezirkspokalsieger qualifiziert.

Seit der Verbandsrunde 2018/19 spielen die Damen und Herren in gemischten Teams, was die Geselligkeit und das Zusammengehörigkeitsgefühl innerhalb der Tischtennis-Abteilung weiter gesteigert hat. Aktuell sind 3 Mannschaften mit ca. 25 aktiven Spielerinnen und Spielern gemeldet.